



ステージに集まったゆるキャラとヒーローたち

## 産直や人気者が大集合

### はちまんたい大集合フェスタ

はちまんたい大集合フェスタが9月13、14の両日、市さくら公園イベント広場で開催されました。13日は、市内の産直施設などが地元で採れた新鮮な野菜や特産品を販売。産直野菜の詰め放題などに列ができました。14日は、「I W A T Eハチマンタイダイナマイト」と題し、9都県からご当地ヒーローとゆるキャラたちが大集合。来場した家族連れやファンたちは、ヒーローショーの観賞や写真撮影を楽しんでいました。

## 地域を挙げ長寿を祝う

### 市敬老会

市敬老会が9月8日から14日まで、11地区ごとに開催されました。敬老会には、市内在住の75歳以上の高齢者の皆さんを招待。対象者 5,807人中 2,065人が出席しました。また、77歳、88歳、99歳、100歳以上の人には、市から記念品を、89歳の人には、卒寿記念として平館高校の家庭クラブから手作りの紫薫枕が贈呈されました。式典では、地域の子もたちが頑張った練習した歌や踊りが披露され、長寿を祝いました。



角館楓樹さん(3年)が紫薫枕を贈呈後、握手【田山地区】



壇上で祝福される伊藤甚節郎さん、エスミさんご夫婦

## 夫婦で米寿プラチナ婚

### 介護老人保健施設希望敬老会

介護老人保健施設希望(通所リハビリテーション)の敬老会が、9月16日に開催されました。当日は、入所者と通所者合わせて約100人が出席。及川忠人施設長が「身体に気を付けて、元気に過ごされるように」と声を掛けました。また、施設通所者の伊藤甚節郎さんとエスミさんご夫婦は、今回結婚70周年(プラチナ婚)で共に88歳を迎えました。とてもおめでたいことに、同施設から、お祝いの賞状と記念品が贈られました。

## 安比の地を駆け抜ける

### あっぱりレーマラソン2014

あっぱりレーマラソン2014が9月7日、安比高原で開催されました。職場部門やファミリー部門など6部門に、355チームが参加。1周2<sup>キロ</sup>の周回コースを使い、フルマラソンの距離42.195<sup>キロ</sup>の完走を目指しました。選手たちは、上りが続く中盤のコースに苦戦しながらも、観客の声援や「ハチマンタイラー」に励まされ、仲間いたすきをつなぎました。市内参加者では、小学生部門で「チーム柏台」が3位に入賞しました。



各チームが優勝を目指し一斉にスタート!



優良賞を受賞した佐藤玲香さん(左)と畠山咲さん

## まっすぐな思いを語る

### 「わたしの主張」北岩手地区大会

「わたしの主張」北岩手地区大会が8月28日、西根第一中学校体育館で開催されました。大会には、本市、岩手町、葛巻町の中学校11校から、それぞれ代表者が出場。1人5分の発表時間で、東日本大震災から復興するために中学生ができることや相手の身になって行動する喜びなど、自分の気持ちを素直に表現しました。本市からの出場者では、佐藤玲香さん(西根中3年)、畠山咲さん(西根第一中3年)の2人が優良賞に選ばれました。

## 会場に美しい音色響く

### 海上自衛隊大湊音楽隊演奏会

海上自衛隊大湊音楽隊演奏会が9月6日、市総合運動公園体育館で開催されました。第1部は海上自衛隊大湊音楽隊が「サンバ・エキスプレス」など7曲を披露。第2部では、音楽隊と西根中学校の吹奏楽部44人が合同で演奏しました。息の合った演奏に聴き入った観客からアンコールが沸き起こり、それに応え2曲披露すると、会場からは感動の拍手が送られ、およそ2時間にわたる演奏会は大成功のうちに幕を閉じました。



優雅な演奏が披露されました

## すなっぷギャラリー



市議会議員、市消防団、自衛隊員による親善ソフトボール大会(9月13日、三ツ森グラウンド)



松尾地区敬老会で子どもたちがアトラクションを披露(9月2日、八幡平ロイヤルホテル)



大更地区敬老会で田村市長から記念品が贈呈されました(9月8日、八幡平ロイヤルホテル)



JICA青年海外協力隊員としてウガンダに赴く遠藤久美子さん(右)が表敬訪問(9月18日、市役所)



旧車や名車がずらりと並んだ第16回ノスタルジックカー会場(9月21日、市さくら公園)